

# YSF2023

## Human Right 人権



「Racial Discrimination人種差別」についてのプレゼンが1位！



留学生2名を含む10名がプレゼン、ディスカッションで大活躍しました！

12月15日(土)に横浜商業高等学校国際学科主催のYokohama Student Forum 2023に参加してきました。この会議では、開会式から閉会式まですべて英語で行われます。今年のテーマは”Human Right”(人権)。その中でも”Racial Discrimination”(人種差別) “Disability”(障がい者) “Child”(子ども) “Water”(水問題) “Gender”(ジェンダー)の5つの分科会に分かれて、世界の事象について意見を交換したり、思いを共有したりすることができました。なかでも、プレゼンテーションでは、”Racial Discrimination”について発表した4名の生徒がFirst Prizeを獲得することができました！「人種差別」について語るとき Racial と Ethnicity の言葉の意味が混乱しているのではないか？という問題意識から始まり、それぞれで感じているバックグラウンドにおける社会的差別、現在、問題視されている Racial Profiling の現状を共有しました。そして、人種ではなく、自分らしく生きるために何が必要なのかを100名近い参加者に訴えることができました。また、基調講演の質疑応答での英語での質問、ディスカッションを共有する場面では多くのみなと総合の生徒が積極的に手を挙げ、発言しました。

今回の会議に向けて、9月から毎週事前学習を重ねてきました。環境問題、LGBTQ、人種差別など幅広い英語の記事を読み、ディスカッション練習をする中で自分たちの英語力の向上に努めてきました。それでも、まだまだ社会問題を英語で議論する上で自分たちの力不足を感じたり、基調講演の英語が十分に理解できなかったりと悔しい思いをしたのは事実です。その気持ちを忘れずに、普段の授業、そして日々の国際交流事業で力を伸ばしつつ、そして、みなと総合高校でも、一人ひとりが自分の Ethnicity と Identity を大切にできる空間がつかれるような一歩を踏み出すことを期待しています。